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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 RE START ～人との繋がりを大切に～ 」

（2ページに続く）

会員増強・新クラブ結成推進月間

みなさんこんにちは！
本日は延原ガバナー、片桐様、岩元様ようこそお越しください

ました。先ほど延原ガバナーと懇談会を開き、ざっくばらんに情
報交換をさせていただきました。ありがとうございます。引き続き
よろしくお願いいたします。

皆様お盆休みはいかがお過ごしでしたでしょうか？私は息子の
学校がベスト８まで行ってくれたので甲子園アルプススタンドで
応援三昧でした。103年ぶりの決勝進出である慶応のアルプスは
地鳴りがするぐらいの声援で、サラサラヘアーの王子様みたいな
選手も多くてびっくりしましたが、明日の決勝は同じ東北で昨年
初優勝した仙台育英を応援したいと思います。

さて、今回はちょっと気になっている昨今の地球環境について
お話しさせていただきます。皆さん体感されているように今年の
夏、特に7月の世界の平均気温は過去12万年で「最も暑い1カ
月」と指摘した専門家もいるほどだそうです。
また、これにより、さまざまな災害が発生して今年に入ってから

われらがロータリー 海
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担当：中森会員

BIGモーター！マネージメント偏重経営の末路！
従業員が80％位で頑張る、その時の売上と利益が会社の実力！

クラブフォーラム
社会奉仕部門

担当：田中（英）会員

9月5日（火）

南スーダン共和国、ルワンダでは歴史的大洪水、南東アフリカ
やロヒンギャでは巨大サイクロン、チリやカナダ、マウイでは大
規模火災、もちろん日本でも島根、九州、秋田、沖縄で大雨や
台風の甚大な被害が出ています。
これらは、人間による化石燃料使用からの排出が現在の温

暖化の原因であると言われています。温室効果ガスだけでなく
エルニーニョ現象も影響しているようですが、この現象は今年
だけでなく来年も続き史上最高気温を更新する可能性もある
そうです。
地球はもはや温暖化ではなく地球沸騰化と言われています。
では、この状況で私たちにできることは何があるのでしょう

か？地球温暖化の原因であるCO2の排出を減らすためのアク
ションをいくつかピックアップしてきました。
・エコバック、マイボトルを持ち歩く
・公共機関・自転車を利用する
・使わないコンセント、プラグは抜く
・省エネ家電、LED電球に変えエネルギー効率を高める
・水の無駄使いを減らす
・リデュース・リユース・リサイクルの実践
・地産地消、植物性の食材など持続可能な食材を選ぶ



（１ページより）

本日は地区から延原ガバナーをお迎えしての例会です。後ほ
ど卓話を頂きます。よろしくお願いいたします。
また、片桐常任幹事、岩元副代表幹事もお越し頂きありがと

うございます。
例会に先立って延原ガバナーとの懇談会を開催させて頂き

ました。今後のロータリー活動に活かせる有意義な意見交換が
出来ました。ありがとうございます。
8/1の理事会での決定事項です。24年3/19の例会について

祝日週休会の計画でしたが、IM３組RDフォーラムとして開催す
ることにしました。会報誌のペーパーレス化について、9月より
試行していきます。
8月の秋田豪雨災害支援金のお願いが来ておりますので支

援募金よろしくお願いします。

P15 「私の宝物」　
ロータリー活動を通じて、生涯の友人が出来た背景。その方

の遺言にまで関係されてくるほど、お互いの人生に影響を与え
あったお人柄が素晴らしい！

P35 座禅にお茶、日本の文化を体験
地元にあるお寺を活かし、地元の学生達を連携させた面白

い企画。
地元の文化と人材に着目していくような取り組みは、鶴見で

も参考に！

P56 「自然と共生する水田」
昭和天皇のお人柄を感じられるエピソード。飛ぶ田んぼ＝ト

ンボ　であり、トンボ＝日本　という意味合いももつ。自然と共
に共生してこそ日本人！！　と感じさせてくれる話。大変勉強に
なりました！！

最後に。。。一番の驚きは、ロータリーの友は左右両開きで、ど
ちら側からも読める構成になっており、目次の付け方も工夫さ
れていることに気づいたことです！！　これには驚きと感心！　
しかし、読みづらさも感じました。

7月7日から全国的に大雨被害が多発し、秋田県におきまし
ても、7月14日から18日にかけて、記録的大雨により家屋浸水
や土砂崩れなど大きな被害が生じました。被害地域を抱える第
2540地区より支援金のお願いがございました。各会員のご協
力をお願い致します。尚、次回例会時に再度、ご案内させて頂き
ます。

日本語作文コンクールの作品が、大阪日本語教育センターか
ら届きました。送られてきたのは初級８作品、中級４作品、上級
８作品、合計20作品です。
79名の応募があり、そのうちから大阪日本語教育センターで

一次選抜した作品になります。
去年と同じく、全作品を当クラブの全会員に採点して頂きた

いと思いますので、宜しくお願いします。
作品をPDF、採点表をエクセルにて皆さんに配布しますので、

9月中に採点を終えて頂き、10月3日（火）までに作文審査表の
提出をお願いします。優秀作文の表彰式は日本語教育センター
にて10月24日（火）を予定しています。
参加者のモチベーションを高めるためにも、来年度の賞金額

はコロナ以前に戻したいと思っておりますが、前年度は19万8
千円の寄付額でした。本年度の寄付が来年度の予算原資にな
りますので、コロナ以前の賞金額に戻すためにはあと10万円ほ
どの積み増しが必要です。全会員満額を超えて、奮ってご寄付
のほどお願いします。

秀 島 会 員 延原ガバナーようこそいらっしゃいました。
皆様と3週間ぶり、ごぶさたしました。

菊 井 会 員 延原健二ガバナーようこそいらっしゃいました。
よろしくご指導お願いします。

水 間 会 員 延原ガバナー、本日はお越しいただき誠に有難うご
ざいます。ご指導の程、宜しくお願い申し上げます

大 草 会 員 延原ガバナー　ようこそおいで下さいました

山 崎 会 員 延原ガバナー、ようこそお越しいただきました
よろしくご指導のほどお願い申し上げます

中 村 会 員 延原ガバナーの公式訪問を歓迎して！！

西 野 会 員 長期欠席おわび

田中(信 )会員 延原地区ガバナーの御来訪を歓迎致します。
よろしく御指導の程お願い申し上げます。

累計　￥74,000.-￥23,000.-

￥5,000-　　　　累計　￥26,000.-

「ロータリーの友」 8月号記事紹介
広報・IT・会報・雑誌委員会報告 委員　赤井　基純

災害支援PJ委員会報告 委員長
大草　修

国際交流基金運営委員会報告 委員長
秀島　博規

幹事報告 幹事：稲垣 良二

・植林・森林保護の支援
・環境保全についての知識を深める
など、皆さんも個人レベルでちょっと意識すればできること

を未来の為にしていただければと思います。



担当：秀島会員

コロナのパンデミック、ロシアのウクライナ侵攻。世界のいた
るところで、分裂、分断が進んでいます。孤独に怯える人がいま
す。傷つき悲しむ人がいます。多くの人々が支援を望んでいま
す。今こそロータリーの真価が問われています。

2023-24 年度
ゴードン R. マッキナリー RI 会長のテーマと強調事項

テーマ　：「世界に希望を生み出そう」
強調事項：平和の推進（人道的支援）とメンタルヘルスへの
                取り組み

ガバナー方針として、RAC にポリオ根絶に向けたイベントを
依頼してます。ロータリーファミリーも協働します。SNS 発信して
若い人の共感を募り公共イメージ向上に繋げたいと思います。
10月 22日（日）にYOLO BASE にて開催。イベント名は END 
POLIO NOW チャリティ ハロウィンパーティーです。ご支援、ご
協力をお願いいたします。
若い人、若いアイデア、考え、価値観を多様に取り入れ、若い

人にリーダーとしての機会を提供する。ロータリアンが若い人
たちをインクルーシブに受け入れる。このイベントが、特に年齢
という観点から当地区における DEI 推進のきっかけになれば
いいと思っています。

マイロータリーの登録をお願いします。アップデートな情報、
ロータリアンとして必要な情報をマイロータリーから得て今後
の活動に活かしてください。100万人以上の会員を有するロー
タリーです。マイロータリーを通して世界の人と繋がってくださ
い。

会員の積極性を促しクラブ活性化を図りましょう。地区内全
クラブのロータリー賞受賞を目指します。ご協力ください。

地区ビジョンには、若きリーダー育成を謡っています。
ライラセミナーは、若い人々の中にある指導者としての資質

を啓発するとともに、青少年としての知識と技術向上を目的とし
たプログラムです。皆様方のお知り合いをライラセミナーに参
加してもらい、ロータリー精神をもった若きリーダー育成に一役
買ってください。宜しくお願いいたします。

大阪・関西万博関連事業実行委員会は、国内外のロータリア
ンとの交流・情報交換の機会を提供するため、当地区内のクラ
ブに、地区ナイト、フェローシップ拡大例会の開催をお願いして
います。他にも、地区内ロータリアン経営の飲食店や小売店、宿
泊・観光施設を紹介するグルメマップを作成し、来店したロータ
リアンに特別サービスを提供する企画も計画中です。ご協力、ご
参加をお願いいたします。
私たちロータリアンは「世界を変える行動人」です。自信と誇

りを胸に、希望を生み出し、希望あふれる1年にいたしましょう。

秀 島 会 員 作文コンテストの採点、よろしくお願いします。
国際交流基金へのご寄付もよろしく！！

水 間 会 員 主治医から髪の毛が薄いのは血糖値が原因だと
言われました。という訳で、食事制限となりました。
皆さんご協力を。

累計：￥1,082,539.-ライトミール振替7月\8,000

8月22日【1799回】

会員数　 　 　 　 2 6 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   17名中 15名

出席免除会員  9名中  6名 

出 席 率 21/23  91.13%

ビジター　　　　 3名

ゲスト　　　　　 1名

出席総数　　　　 25名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ1名

修正出席率 7/25 172.73%

卓  話

延原健二ガバナー公式訪問




